

10月

## 三重・愛知

- 中部経済産業局が、2007年1~6月の中北部5県の工場立地動向を発表。立地件数は前年同期比8.7%増の125件と、半期ベースで8期連続のプラス。〈10/9〉
- 愛知県は、平成17年度の「あいちの県民経済計算」を発表。愛知万博などにより実質成長率は5.1%となり、平成10年度から8年連続のプラス成長。〈10/12〉
- 愛知県の「西尾茶」、三重県の「桑名の鋳造技術」、「伊賀焼」が「中小企業地域資源活用促進法」に基づく国からの第1号認定を受ける。〈10/12〉
- 津地域が、「企業立地促進法」に基づく国からの認定を、メカトロ技術活用関連分野において受ける。三重県内では三泗地域に次いで2番目。〈10/17〉
- 和菓子の老舗「赤福」による「赤福餅」の偽装販売問題で、三重県は食品衛生法違反があつたとして同社を無期限の営業禁止処分に。〈10/19〉

11月

### コーカス

- 四日市市の中部近鉄百貨店四日市店が1992年以来15年ぶりの大規模リニューアルオープン。〈11/2〉
- 三重県商工会議所連合会の新会長に四日市商工会議所会頭の齋藤彰一・三重銀行会長が選出される。〈11/7〉
- 2009年から式年遷宮翌年の2014年にかけて三重県内各地で開く、県の地域活性化イベント「美しき国おこし・三重」の基本構想が策定される。〈11/15〉
- 中日本高速道路と西日本高速道路は、新名神高速道路の亀山JCT(三重)と草津田上IC(滋賀)間の約50キロが2008年2月23日に開通すると発表。〈11/21〉
- 三重県は、平成17年度の「三重県民経済計算」を発表。製造業の好調により実質成長率は6.0%となり、平成14年度から4年連続のプラス成長。〈11/23〉

12月

- 鈴鹿医療科学大学が、2008年4月の開設を目指して準備を進めていた三重県内初の薬学部に文部科学省から正式に設置が許可される。〈12/3〉
- 経済産業省が発表した「企業立地に頑張る市町村20選」に三重県内から四日市市と尾鷲市が選出される。〈12/13〉
- 日本銀行名古屋支店が愛知・岐阜・三重の中部3県の12月の短観を発表。業況判断指数は+9と9月調査比2ポイント低下し、3四半期連続の悪化。〈12/14〉
- 「赤福」が食品衛生法に基づく改善計画報告書を提出。併せて三井住友カード特別顧問の玉井英二氏を代表権のある会長に迎えるなど新経営陣を発表。〈12/14〉
- 尾鷲地域が、「企業立地促進法」に基づく国からの認定を、海洋深層水関連分野などにおいて受ける。三重県内では三泗地域、津地域に次いで3番目。〈12/20〉

## 全国・海外

- 日本郵政公社が持株会社日本郵政とゆうちょ銀行など4事業会社に分社され民営化がスタート。〈10/1〉
- 2007年のノーベル平和賞に、アル・ゴア前米副大統領と各国の科学者らで構成する国連組織「気候変動に関する政府間パネル(IPCC)」が決定される。〈10/12〉
- 主要7カ国財務省・中央銀行総裁会議(G7)が、米住宅ローン問題を端に発した金融市場の混乱や原油高が世界経済を減速させるとの共同声明を採択。〈10/19〉
- 金融庁は12月22日から保険商品の銀行窓口での販売を全面解禁することを決定。〈10/22〉
- 福田首相と民主党の小沢代表が初の党首会談。インド洋での海上自衛隊の給油活動継続のための新法案成立に向けた協力要請に小沢氏は拒否。〈10/30〉

- プロ野球第58回日本シリーズにおいて、中日ドラゴンズが1954年以来53年ぶり2度目の日本一に。〈11/1〉
- 民主党の小沢代表が、党役員会で提起した自民・民主の大連立協議入りの了承が得られなかつたことを理由に党首辞任の意向を表明(7日に撤回)。〈11/4〉
- 内閣府が2007年7~9月期のGDP(速報値)を発表。実質GDPは前期比0.6%増、年率換算で2.6%増と2四半期ぶりのプラス成長。〈11/13〉
- 日本と東南アジア諸国連合(ASEAN)は経済連携協定(EPA)の締結で最終合意。2008年秋の発効を目指す。〈11/19〉
- 京都大学の山中伸弥教授らの研究チームが、人間の皮膚細胞から様々な組織の細胞に成長する能力を秘めた「万能細胞」を作ることに成功したと発表。〈11/20〉

- 米国、欧州など5つの主要中央銀行が、サブプライム問題緊急対策として、各国の短期金融市場にそろつて大量の資金供給をする緊急声明を発表。〈12/12〉
- 長崎県佐世保市のスポーツクラブ「ルネサンス佐世保」で銃乱射事件が発生、利用客ら男女8人が死傷。〈12/14〉
- 国連気候変動枠組み条約締約国会議(COP13)は、ポスト京都議定書作りに関し、09年までを交渉期限とする行程表「パリ・ロードマップ」を採択。〈12/15〉
- 韓国大統領選挙が行われ、保守系最大野党の李明博氏が当選。10年ぶりの保守政権が誕生。〈12/19〉
- 福田首相は葉害C型肝炎訴訟に關し、被害者全員を一律に救済する方針を表明。〈12/23〉

### コーカス 新名神高速道路 亀山JCT~草津田上ICが2月23日開通予定

1993年12月の事業着手以来約14年の歳月と4,652億円の事業費をかけた、新名神高速道路の亀山JCT(三重県亀山市)と草津田上IC(滋賀県大津市)の間(延長49.7km)が2008年2月23日(土)に開通します。これにより、①名古屋と大阪間の所要時間の短縮、②東名・名神豊田JCT~草津JCT間の交通渋滞の緩和、③名神とのダブルネットワーク構築による交通障害時の代替機能発揮、④中部及び関西のスーパー中枢港湾への物流支援、⑤京都と三重県南部との広域観光支援、⑥救急医療体制支援、などの大きな効果が期待されます。